



DANS L'ÉDUCATION NOUS DEMANDONS

PLUS DE MOYENS HUMAINS POUR NOTRE DÉPARTEMENT À LA RENTRÉE PROCHAINE

PLUS DE CRÉATION DE POSTES D'ENSEIGNANTS, DES CRÉATIONS DE CPE, D'AED, DE PROFESSEURS DOCUMENTALISTES, D'INFIRMIÈRES, DE MÉDECINS SCOLAIRES ET DE PERSONNELS ADMINISTRATIFS.

DE REVENIR SUR LA RÉFORME DU COLLÈGE

POUR CONSTRUIRE UNE AUTRE RÉFORME QUI PRENDRA EN COMPTE NOTAMMENT LA QUESTION DE LA DIMINUTION DES EFFECTIFS PAR CLASSE.

LE MAINTIEN DU BACCALURÉAT COMME DIPLÔME NATIONAL

ET PREMIER GRADE UNIVERSITAIRE GARANTISSANT L'ACCÈS DE TOUS LES BACHELIERS AUX FORMATIONS UNIVERSITAIRES DE LEUR CHOIX.

REMETTRE SUR LE MÉTIER LA RÉFORME DU LYCÉE

AFIN QUE LE LYCÉE SOIT NON PAS LE LIEU D'UNE PREMIÈRE SÉLECTION MAIS CELUI DE LA DÉMOCRATISATION ET DE L'ÉLEVATION DES QUALIFICATIONS DE TOUS ET TOUTES ET QU'IL SOIT POSSIBLE DE TRAVAILLER TOUT AU LONG DU PARCOURS AU LYCÉE À UNE ORIENTATION CHOISIE, CONSTRUITE, ACCOMPAGNÉE, N'ENFERMANT PAS LES JEUNES DANS DES CHOIX TROP PRÉCOCES, DISPOSANT DES MOYENS HUMAINS ET FINANCIERS NÉCESSAIRES.

MAINTENIR LES CIO ACTUELS ET D'EN OUVRIR

LÀ OÙ ILS SONT NÉCESSAIRES POUR LA BONNE MARCHÉ DU SERVICE PUBLIC.

L'ABANDON DE LA LOI ORE ET DE PARCOURSUP

QUI INSTAURE LA SÉLECTION DANS LE SUPÉRIEUR.